

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU (Grupo Parlamentario Euskal Herria Bildu) de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO.**

El pasado día 1 de octubre, la ONG Caminando Fronteras informó de la devolución de varias personas migrantes que habían llegado a la Isla del Congreso, en las Islas Chafarinas. Del mismo modo, señaló que a las 13 h, de ese día, apareció una embarcación en la isla, confiscó los teléfonos móviles de las mismas. Tras ello, fueron embarcados y devueltos a una embarcación marroquí, en el mar.

Caminando Fronteras ha denunciado que el marido de una de las mujeres embarazadas, que pidió protección, acabó siendo golpeado en la cabeza por agentes policiales "por hablar".

Por ello, deseo se responda a todas y cada una de las preguntas:

- 1.- ¿Cuál fue el cronograma de los hechos?
- 2.- ¿Cuántas personas migrantes llegaron a la Isla del Congreso? ¿De qué nacionalidad, edad y género? ¿Cuántas de las mujeres estaban embarazadas?
- 3.- ¿Cuántas de ellas solicitaron protección internacional?
- 4.- ¿Es cierto que se les confiscó los teléfonos móviles? ¿Por qué motivo?
- 5.- ¿Es cierto que el marido de una mujer fue golpeado por agentes policiales? ¿Por qué motivo?
- 6.- ¿Se devolvió a estas personas en pleno mar a una embarcación marroquí?
- 7.- ¿Por qué motivo se procedió al trasbordó en pleno mar?
- 8.- ¿Cuál fue la embarcación de la Guardia Civil que se desplazó a las Islas Chafarinas? ¿Cuántos agentes se desplazaron?

Congreso de los Diputados, 28 de septiembre de 2020

Jon Iñarritu Garcia